

FOTONOTICIA



“La política europea está ligada al ‘Green Deal’, la digitalización y la reindustrialización”

El presidente del grupo Iberdrola, Ignacio Galán, ha hablado este martes en una entrevista a Telecinco sobre el **Paquete de Recuperación Económica que la Comisión Europea va a presentar al Parlamento Europeo el 27 de mayo**. Un nuevo avance que el directivo considera “tremendamente coherente” con la línea que viene siguiendo la Comisión desde hace tiempo y que aboga por transformar nuestra economía en un modelo mucho más sostenible, apostando por energías renovables, disminuyendo la demanda energética del exterior y creando empleo y tecnología a través de estas vías.

“En Europa tenemos una tremenda oportunidad para transformar nuestro modelo productivo en otro mucho más eficiente, competitivo y limpio. Y, por eso, la Comisión Europea quiere dirigir los recursos en esa dirección”

Galán ha señalado también que la crisis de la COVID-19 ha demostrado que es posible “vivir sin contaminación y sin ruido” y mejorar la calidad de vida en las grandes ciudades. En su opinión, “la electrificación del transporte y de los sistemas de climatización” va a permitir reducir las emisiones de gases de efecto invernadero, algo que los ciudadanos “están pidiendo a gritos”.



FOTONOTICIA

El presidente de Iberdrola destaca que la compañía va a invertir unos 10.000 millones de euros este año y que ha adelantado pedidos a proveedores por valor de 4.000 millones de euros, lo que está sirviendo para impulsar la economía. “Nuestras inversiones en energías limpias y en redes más inteligentes y eficientes va a reducir el coste de la energía”, añadió.

